
◇基本設計に対する意見

分野 意見内容 意見に関する考え方
庁舎内の移動距離を短くして欲しい。
カウンターと執務スペースの間に衝立をつくらず、
住民に開かれた執務空間としてほしい。
住民と直接かかわりの多い課や会計場所は入口近
くにしてほしい。
トイレにはオムツ交換台、キッズチェアなどを設置
し、男女どちらの保護者も使用可にしてほしい。
計画における「敷地北東部」の駐車台数では不足
が生じはしないでしょうか。
職員が外での作業から帰った時に汚れや汗を流せ
るシャワー設備があると良い。
今後想定される自然災害に対応する拠点として機
能を強化される事に対しては評価する。
建屋の一角にインフォメーションコーナーを設け、
年中無休でガイドなどに常駐してしてほしい。
おもいやり駐車場に「乳幼児連れ」も含めてほしい。

授乳室、キッズスペースは衛生的にしてほしい。

議会の閉会日に議場及び会議室を交流スペースと
することで「交流ホール」は不要では。

現時点で、常時使用可能な
交流スペースは必要と考えて
います。

南都銀行ATM、ポスト、郵便窓口などサービス機能
を集約してほしい。

関係機関へ要望や協議を行
います。

暖房・給湯用にバイオマスボイラーを導入してほし
い。

維持管理のコストを含め検討
します。

基本設計でも考慮しています
が、今後の実施設計及び施
工においても考慮し検討しま
す。

今後、管理及び運営の仕方
について検討を行っていきま
す。

明日香村新庁舎基本設計（案）意見募集集計結果

募集期間：令和元年８月１日から８月１６日まで
配布方法：８月広報へ折込により全戸配布及び村ホームページに掲載
提出意見数　：１９件

機能



分野 意見内容 意見に関する考え方
行政棟と議会棟が独立しているのは建設コストや維
持管理コストから好ましくない。両棟が一体となるよ
う連絡通路を設けるか位置を変更されたい。
必要最小限の計画に変更し、維持管理費用の低
減を図るべきである。
建物はコンパクトに1棟とし、普段使わない交流棟
は中止すべきである。

建物が大きくなっても人員は増やさぬよう願う。
建物の大きさに関係なく定員
管理を行っていきます。

計画より費用高騰する場合が多く、今後の財政負
担また村民への行政サービス低下に連動されない
ように願う。

財政見通しを行い慎重に事
業を行っていきます。

当面必要のない10,000㎡程度の駐車場敷地は購
入を中止すべきである。規模、コスト面でコンパクト
な基本設計（案）を提案すべきである。

庁舎建設にあたり、周辺施設
の駐車場不足の解決も行っ
ていくことが必要と考えていま
す。

なんとなく設けた施設「広場」は無駄。事後のメンテ
ナンスを予測し、計画してほしい。

適切に検討・設計及び管理
運営を行っていきます。

位置 本案とは別の平面的な土地を選定されたい。
基本構想及び基本計画の中
で検討を行い場所選定を
行っています。

◇基本設計に対する内容以外の意見

アクセス

　今後、それぞれの施策において検討する際の参考とさせていただきます。

費用

跡地利用

今のマコリエの部屋は小さい子向けではないのでみらいっ子ルームの様な部屋を
もっと子ども向けの部屋がほしい。育児の情報共有の場としても活用したい、育児
に関わる人が利用しやすく開放的であってほしいが、防犯対策も考えてほしい。

図書館が入ると聞いたのですが無いのでしょうか。

その他

今まで検討を行ってきた内容
を基本として、実施設計の際
に、事業者から建設コストや
維持管理コストを抑えるなど
の技術提案を受ける仕組み
を検討します。

大字と官公庁間の無料送迎乗合車両を出してほしい。
現庁舎を岡大字の公民館並びに岡大字の防災施設として岡大字に払い下げて
ほしい。
新庁舎移転後、岡大字をどのように発展させるのか、何の機能を残すのか、施策
を検討し明示してほしい。
現在の村庁舎はどのようにされるか。決定していたならば広報等で周知して頂きた
い。

現況の健康福祉センターの機能も新庁舎へ併設されるのか、また移転した時の空
スペースの活用は、図書室の扱いについて。決定していたならば広報等で周知し
て頂きたい。

村民により良い行政を行っていただくため、良好な職場環境づくりをされるよう望
みます。

図書館を1階にして頂きたい。


